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Je tiens à remercier tous ceux qui ont collaboré à la réalisation du manuel ‘ ADLIS INOU N TIFINAGH ’ qui vise 
l'apprentissage du caractère millénaire Tifinagh, caractère de la langue Tamazight.
Je mets ce manuel libre de droits à la disposition de tout le monde. Vous pouvez le modifier, le copier, l’imprimer 

et le reproduire sans droits d’auteur.
La version originale .pdf est téléchargeable sur : www.tifinaghe.com/adlis.pdf
Vous pouvez acheter la version papier de ce manuel en ligne sur : www.tifinaghe.com
Toudrt i tmazight, tamazight i toudrt!
Pour plus d'informations merci de contacter : (+212) 0662161818     E-mail: med@afoulki.com

I would like to thank all of those who have contributed to this textbook ‘ADLIS INOU N TIFINAGH'  
which is dedicated to learning Tifinagh, the millenium character of Tamazight.
I'm publishing this textbook free to all. You are welcome to modify, copy, print and distribute it 

without copyright.
The original version in .pdf can be downloaded from : www.tifinaghe.com/adlis.pdf
you can buy the paper version of this textbook online at : www.tifinaghe.com 
Toudrt i tmazight, tamazight i toudrt!
For more information please contact :  (+ 212) 0662161818     E-mail: med@afoulki.com

Ce manuel respecte les démarches pédagogiques liées à l’enseignement de l’écriture
dans les écoles primaires.

This textbook meets educational standards of teaching writing in primary
schools.
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